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ATA DE REUNIÃO DA ASSEMBLEIA GERAL DO CONSORCIO DE 

DESENVOLVIMENTO DO VALE DO RIO GRANDE – CODEVAR 

 

Aos treze (13) do mês de junho de dois e vinte e quatro (2.024), às 10:00 h, na 

cidade de Barretos, sede do CODEVAR, sito à Rua 30, 564, Centro, o Presidente, 

Marcelo Otaviano dos Santos, saudando a todos, deu início, em segunda 

chamada, na reunião ordinária da Assembleia Geral do Consorcio de 

Desenvolvimento do Vale do Rio Grande – CODEVAR de forma online, convocada 

para deliberar sobre a seguinte ordem do dia: a) 3º CONSIM; b) Alteração do 

protocolo de intenções c) Situação da Usina de RCC e aquisição da Esteira 

Magnética para usina de RCC;  d) Novos municípios interessados na CODEVAR; 

e e) Aprovação de novas solicitações de adesão. A pauta com os referidos temas 

foi enviada aos Prefeitos dos Municípios consorciados para conhecimento e 

deliberação. Estiveram presentes o prefeito Marcelo Otaviano dos Santos 

(Presidente e prefeito de Monte Azul Paulista) e os seguintes prefeitos municipais 

Dieb Taha (Prefeito de Colina);  Antônio Carlos Ribeiro de Souza (Prefeito de 

Viradouro); Waldomiro Antônio Sgobi (Prefeito de Paraiso); Paula Lemos (Prefeita 

de Barretos); Silvio Vaz (Prefeito de Jaborandi; Lucas Assumção (Prefeito de 

Palmares Paulista); Renato Azeda (Prefeito de Guaraci); Luis Fiorani (Prefeito de 

Vista Alegre do Alto); Mauricio Lofrano Geraldo (Prefeito de Taiaçu); Cássio 

Roberto Bertelli (Prefeito de Elisiário); Júlio Cesar dos Santos (Prefeito de 

Colômbia); Joamir Roberto Barboza (Prefeito de Ariranha); Renato Azeda 

(Prefeito de Guaraci); Lucas Seren (Prefeito de Bebedouro); Cassiane Melo 

(Representando o prefeito de Guaira); Kelly Nagao (Representando o prefeito de 

Salto de Pirapora); Ana Pinhatti (Representando a prefeita de Monte Alto); e os 

convidados Dr. Lucas Lehfeld (Advogado do CODEVAR); Paulo Panhoza Neto 

(Controle Interno) e Ivan Luiz dos Santos (Secretário Executivo do CODEVAR). 

Após a apresentação da pauta, o Presidente deu início a assembleia como segue: 

Item a) CONSIM: o Presidente informou que CODEVAR havia sido qualificado 

para participar do programa e esclareceu que o Projeto CONSIM tem como 

objetivo orientar os consórcios públicos a desenvolver os serviços de inspeção de 

produtos de origem animal dos seus municípios consorciados, para que possam 
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se integrar ao SISBI-POA,  Sistema Brasileiro de Inspeção de Produtos de Origem 

Animal, ampliando a comercialização âmbito nacional. E no item b) foi 

apresentado que para atender as exigências para participar do projeto CONSIM, 

o protocolo de intenções deveria constar em um dos seus itens a finalidade de 

inspeção e fiscalização de produtos de Origem animal de forma. Com isso foram 

apresentadas as alterações necessárias e solicitada a aprovação. Após os 

esclarecimentos apresentados pelo Secretário Executivo e Presidente do 

CODEVAR, o protocolo de intenções foi aprovado por unanimidade. Sobre o item 

c), foi apresentada a situação da Usina de RCC, que se encontra em operação na 

cidade de Jaborandi, e o Presidente do CODEVAR informou que a entrega técnica 

foi realizada e que o funcionamento está aprovado. Mas, apesar de do 

funcionamento, ainda há necessidade de liberação do registro da carreta no 

DETRAN. Foi dada a palavra para o Dr. Lucas Lehfeld, o qual comentou sobre a 

situação da Usina, e esclareceu para os prefeitos como estava o andamento de 

todos os processos administrativos (sindicância e disciplinar) em relação à 

empresa Lumaq. O Presidente comentou que esta Usina era a melhor dentre as 

demais que outros consórcios receberam e que para o seu bom funcionamento 

houve a necessidade de equipamento complementar, uma esteira magnética, 

para separação dos objetos ferrosos, a fim de não danificar a máquina e aumentar 

sua vida útil. Informou que, quando da entrega técnica, foi colocada para teste, 

pela empresa Lumaq, uma esteira magnética, comprovando a sua necessidade. 

Porém, como o referido equipamento não estava no edital de aquisição da Usina, 

no início, o CODEVAR deveria fazer a sua aquisição, por meio de processo 

licitatório. Foi apresentado para a Assembleia a proposta, a qual foi aprovado por 

unanimidade. Foi solicitado pelo prefeito Lucas de Palmares um cronograma de 

uso da Usina de RCC para atendimento dos demais municípios do CODEVAR. O 

Dr. Lucas informou que assim que a usina estiver regularizada, mormente quanto 

à sua documentação junto ao DETRAN, o cronograma será apresentado pelo 

CODEVAR para a operação da Usina nos demais municípios. Entretanto, para 

que isso seja possível, há necessidade de que os municípios interessados 

também tenham áreas para o funcionamento da Usina licenciadas pela CETESB. 

O prefeito Silvio de Jaborandi com o uso da palavra reforçou que a usina funciona 

perfeitamente e que atendeu a sua demanda dizendo que a máquina é muito 
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rápida e que bastariam duas semanas em cada município, o que atenderia muito 

bem às demandas. Na sequência, o Presidente comentou sobre o projeto que o 

Consórcio possui sobre a solução para a questão do tratamento de resíduos 

sólidos e que o Edital para este fim estava em processo. Sobre o item d), o 

Presidente informou que hoje o CODEVAR conta com 33 municípios 

consorciados, em razão da adesão dos novos municípios de Queiroz, Salto de 

Pirapora e Mendonça, e outros que haviam sido aprovados anteriormente, ainda 

aguardam a aprovação pela Câmara Municipal, como os casos de Guariba, 

Riolândia e Nova Aliança. Assim que eles apresentarem a aprovação, serão então 

inseridos no Consórcio. Também apresentou a solicitação de adesão do município 

de Herculândia, a qual foi aprovada pela unanimidade. Em outros assuntos, o 

Presidente informou que o CODEVAR participou da sétima edição do 

Conexidades, na cidade de São Sebastião, sendo lá representado pela 

Presidência, Secretaria Executiva e por alguns prefeitos que fazem parte do 

Consórcio que passaram pelo seu estande. Ele informou que, durante todo o 

evento, o CODEVAR realizou vários contatos com órgãos públicos e setores da 

iniciativa privada, bem como com membros relevantes da política atual, como o 

Ex-Governador Rodrigo Garcia, o atual Governador, Tarcísio, e outras 

autoridades, colocando assim o CODEVAR em evidência. O Presidente participou 

de palestras importantes sobre governança, consórcios públicos e outros temas 

de relevância. O Dr. Lucas Lehfeld também teve a oportunidade de palestrar sobre 

a importância dos consórcios públicos, como o CODEVAR, para municípios de 

pequeno e médio porte. Em seguida, o Presidente passou a palavra para os 

demais presentes na Assembleia. O prefeito Renato solicitou esclarecimentos 

sobre o edital de tratamento de resíduos sólidos e sobre cessão da área por Monte 

Azul. O Dr. Lucas esclareceu sobre o edital e disse que o CODEVAR, após a 

audiência pública sobre o tema que será realizada no dia 14 de junho, faria a 

republicação do edital, com as correções necessárias, bem como a orientação aos 

municípios com relação a contratação, uma vez que para tanto há necessidade 

de que as cidades possuam plano de saneamento e política tarifária aprovados. 

Informou que que a primeira central de tratamento seria no município de Monte 

Azul Paulista e de acordo com a proposta haveria mais duas centrais, no intuito 

de zerar os aterros dos municípios consorciados. Foi questionado sobre o estudo 
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técnico para atender os municípios, sendo que o Presidente esclareceu que foi 

realizado o Estudo Técnico preliminar antes do Edital, e no estudo de viabilidade 

havia a necessidade de instalação de três centrais de tratamento de resíduos, 

sendo a primeira em Monte Azul, a segunda em Monte Alto e a terceira, 

dependendo da necessidade, em Barretos. Na sequência, o Presidente 

apresentou o programa Águas Sertanejas, dizendo que 11 municípios do 

CODEVAR participam. Comentou também que, durante o evento Conexidades, 

pode observar como foi grande a representatividade dos municípios por meio do 

referido programa, e da proporção que que isso está tomando. Informou aos 

membros que estava dando uma atenção a tratativa de o que fazer a respeito, 

podendo transformar o programa em uma Câmara Técnica do CODEVAR, ou em 

um projeto à parte, mas que isso não deveria se desvincular do Consórcio, pela 

sua visibilidade, tanto aos municípios quanto ao próprio CODEVAR. No uso da 

palavra, o Secretário Executivo, Ivan, reforçou a importância da alteração do 

Protocolo de Intenções e esclareceu que as empresas de Barretos haviam sido 

selecionadas para participar do programa CONSIM porque atendiam aos critérios 

exigidos pelo referido Programa. O Neto Panhoza, controlador interno do 

CODEVAR, esclareceu algumas dúvidas a respeito da utilização da Usina de 

RCC, informando que para que os municípios possam colocar em suas 

circunscrições a usina em operação, devem buscar licenciamento das áreas que 

serão utilizadas pela CETESB, apresentando algumas soluções para isso. 

Finalizando, o Dr. Lucas Lehfeld agradeceu ao Paulo Panhoza e a todos que estão 

acompanhando o procedimento realizado em relação à usina RCC e disse que foi 

conduzido processo administrativo disciplinar quanto à contratação da empresa, 

que na ocasião apresentou dificuldades financeiras, o que está sendo resolvido 

de forma a garantir o funcionamento regular da Usina. Que não adianta só 

penalizar a empresa, porque isso certamente irá acarretar judicialização e 

extensão de tempo, até a efetiva execução e pagamento de multa e rescisão 

contratual. Deixou registrado que a sindicância para apurar as responsabilidades 

e regularidade durante o procedimento de contratação da empresa e garantir a 

todos os membros do CODEVAR segurança quanto aos procedimentos e 

probidade do próprio Consórcio está sendo conduzida pelo prefeito Cal. 

Agradeceu a todos os membros da Comissão sindicante pelo trabalho que vem 
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sendo realizado. O Presidente agradeceu a todos pela participação. Não tendo 

nada mais a tratar encerrou a reunião. Essa ata foi redigida por mim, Ivan Luiz dos 

Santos, Secretário Executivo do CODEVAR, sendo por todos infra-assinada. 

 

Barretos, 13 de junho de 2.024. 

 

 

 

 

Marcelo Otaviano dos Santos 
Presidente do CODEVAR 

 
 
 
 
 
 

Ivan Luiz dos Santos 
Secretário Executivo 
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